

赤高だより

AUG.
Vol.99

弓道近畿大会女子個人で優勝



3年札幌が6月に行われた兵庫県総合体育大会で入賞し、近畿大会へ出場しました。

7月に滋賀県彦根市で開催された近畿大会において女子個人で優勝しました。

3年今井が令和5年度国民体育大会の予選会で優秀な成績を収め、近畿ブロック予選に選考されました。

8/19(土)に明石市の兵庫県立弓道場にて選考会があります。

野球部 夏の球場で躍動

野球部が夏の兵庫県予選で8年ぶりに4回戦進出を果たしました。

2回戦 葺合高校に12-2でコールド勝ち

3回戦 仁川高校に5-0で勝ち

4回戦 市川高校に0-5で敗れました。



7.14(金) 英語実践・地域発表会学

英語実践を選択している生徒たちが、グループに分かれて赤穂に関するテーマを英語で発表、質疑応答しました。来校された先生方からの質問にもジェスチャーを交えて英語で答えました。



7.10(月) 心肺蘇生訓練・AED使用研修

赤穂市消防局の職員が来校され、参加した生徒・職員に学校内での心肺蘇生が必要になった場合の対処方法を指導していただきました。

人形を使った心臓マッサージの正しいやり方やAEDの使い方を学び、もしもの時に落ち着いて対応できるように研修しました。



7.12(水) 防災避難訓練

地震を想定した避難訓練を行いました。

当事者意識をもって取り組み、各教室からそれぞれ避難経路を使って内庭に避難しました。

今回は5分45秒で全員の避難が完了しました。



赤高 Web ページが新しくなりました。
<https://dmzcms.hyogo-c.ed.jp/oko-hs/NC3>

